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「県民の命と暮らしを守る」 １２月定例県議会 

 

強度行動障がいのある方と家族への支援について 

 

  

令和 4 年 12 月議会は、12 月 1 日から 20 日まで審議が

行われました。大塚勝利議員は代表質問で、円安・原油

物価高騰下での中小企業支援策、新型コロナウイルス感

染症対策、人口減少・少子化対策、子育て支援策、災害

時の対応、教育問題など喫緊の課題 10 項目にわたって

質問、県民の命と暮らしを守り、不安解消へ活発な論戦

を展開しました。検索 公明党福岡県議団 

（大塚）自閉症や重度の知的障がいによって自傷他害行為等が高い頻度で起こる「強度行動障が

い」のある方への支援について尋ねる。改善事例等の情報を収集し、市町村や事業所に周知して

はどうか。 

（知事）支援には、支

援者の高い専門性と落

ち着ける空間の確保な

ど環境面での配慮が必

要。御紹介いただいた

ように、半個室をフロ

アに設置し自ら入って

落ち着くことができる

ようにすることで、他

害行為が減少するなど

といった事例がある。

支援に取り組む事業所

から対応事例を収集し、

支援者養成研修の教材

に追加するとともに、

市町村担当課長会議等

で周知を図る。 
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〈代表質問に立つ大塚勝利議員〉 

公明新聞 22 年 5 月 20 日付 

大塚勝利議員が代表質問 



 

 

 

人口減少・少子化対策  ジェンダーギャップ解消へ 

 

 

 

（大塚）少子化の要因の一つである男女間の賃金格差について、 

原因分析と解消に向けた施策を問う。 

（知事）女性は男性に比べ、①非正規雇用に占める割合が高い②平

均勤続年数が短い③管理職比率が低いということが、賃金格差の

原因とされている。これらを解消する為、「正規雇用促進企業支

援センター」において、県内企業に正社員採用を働きかけ、非正

規から正規雇用への転換に向けたアドバイスを行っている。また、

「子育て女性就職支援センター」での正規雇用の希望者へ支援、

子育て応援宣言企業等への登録推進に取り組んでいる。今後も、結婚や出産などのライフステ

ージが変化しても、女性がキャリアを中断せず働き続けることができる環境を整備していく。 

 

 

 

公明党福岡県議団は 12 月 20 日、予算編成に対する

要望書を服部誠太郎知事に手渡した。要望書では▽新

しい感染症の流行に備え、専門医の増員や病床確保、

看護師の確保・教育を進める。▽子育て・教育を重点

施策に位置づける等 12項目を求めた。森下団長は「新

型コロナに加え、円安や物価高騰の長期化が懸念され

る。県民に安心を与え、活力ある県を構築してほしい」

と述べた。服部知事は「県民の暮らしを一歩でも前に

進めるよう取り組んできたい」と応じた。 

私からは、SARSや MERS、新型インフルエンザ等、今後も呼吸器系の感染症の流行を懸念する

医療現場の声を紹介。重症患者の救命が何より重要となるが、本県が新型コロナ対策で取り組ん

だ入院長期化が懸念される高齢者対策を踏まえ、2024 年から施行される第８次医療計画へ向け

て協議を開始するよう要望しました。 

 

 

 

１０月２９日、秋空のもと、全国障害者スポーツ大会 いちご一会とち

ぎ大会が開幕。私は福岡県スポーツ議連のメンバーとして、福岡選手団

143名の代表と開会式に参加し、入場行進を行いました。新型コロナの影

響などで 4年ぶりの開催となり、日々練習に取り組んできた福岡県選手団

はじめ全国から集った選手の喜び、感動が伝わってきました。 

かつて障がい者スポーツは福祉の部署が所管でした。昨今、福岡県ゆか

りの選手の活躍で理解と関心が高まり、昨年は東京パラリンピックも開催

されました。開会式に参加し、改めて「障がい者スポーツ」がスポーツと

なったことを実感しました。 詳しくは 大塚勝利ホームページで 

服部知事に予算要望書を手渡す 

選手団を激励 全国障がい者スポーツ大会 

選手団を激励する大塚議員 

 

 


